

Delegación del Partido Comunista de Cuba visita México



La Habana, 6 mar (RHC) Jorge Arias, vicejefe del departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) encabeza una delegación que visita México para participar en varios encuentros organizados por el Partido del Trabajo (PT) de ese país, y en el XXII Seminario Internacional 'Los Partidos políticos y una nueva sociedad'.

El funcionario informó que durante dos días tendrá lugar el Sexto Encuentro Teórico Bilateral entre el PT y el PCC para profundizar y analizar temas de interés mutuo, como la situación actual de América Latina y el Caribe, la ofensiva del imperialismo y la necesaria unidad entre nuestros pueblos.

Precisó Arias que luego se desarrollará el Seminario que cada año organiza el PT y que es, después del Encuentro Anual del Foro de Sao Paulo, el evento más importante que reúne a los partidos de izquierda de la región y de otras partes del mundo.

El jefe de la delegación cubana añadió que se realizará también un balance de la discusión del documento Consenso de Nuestra América y los mecanismos para su divulgación, refiere la [Agencia Cubana de Noticias](#).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/156779-delegacion-del-partido-comunista-de-cuba-visita-mexico>



Radio Habana Cuba